



Das BHW Schallaburg und
die Gemeinde Schollach laden ein zum Vortrag

Das Schloss und seine Dörfer Zur Geschichte der Gemeinde Schollach

Mittwoch, 8. Mai 2024, 19:30 Uhr

Die sieben Dörfer unter der Schallaburg wurden bis zur Mitte des 19. Jahrhunderts von den Herrschaften Schallaburg, Sichtenberg und Stift Melk bestimmt. Mit der sogenannten „Grundentlastung“ entstanden ab 1850 die Ortsgemeinden Anzendorf und Schollach mit jeweils mehreren Ortschaften, die sich schließlich 1970 zur Gemeinde Schollach zusammenschlossen. Die Digitalisierung der historischen Quellen eröffnet jetzt ein umfangreiche Wissen zur Wirtschafts- und Sozialgeschichte.

Wie wurde jahrhundertlang gewirtschaftet, gab es Reiche und Arme, Bauern und Handwerker, wovon hat man gelebt, wie und wer hat verwaltet usw.? Die Auflösung der Grundherrschaften ließ eine völlig neue Gesellschafts- und Wirtschaftsordnung entstehen.



Schallaburg mit Ötscher. Rechte am Bild © marchART photography

- Ort:** Gasthof Jäger, 3382 Anzendorf 18
Vortragender: Gerhard Floßmann, Historiker
Kosten: kostenfrei, eine Spende unterstützt den Verein
Anmeldung: nicht notwendig, wer kommt ist da